

¿Sabías que...?

Los maestros bilingües pueden ganar un sobresueldo anual de entre **\$4000 y \$5000** dependiendo del distrito escolar de la ciudad de Houston.

Testimonial

Cuento con doce años de experiencia como maestra bilingüe. Me gradué de la UHD, una universidad que les recomiendo ampliamente si quieren estudiar para ser maestros bilingües. Pienso que esa fue la mejor decisión que he tomado en mi vida. Primero, todo el personal y todos los catedráticos que me dieron clases tenían vasta experiencia y dominaban su materia. Guardo hermosos recuerdos memorables de ellos. Me encantaba su disponibilidad para ayudarnos siempre que lo necesitamos. Personalmente, esta conexión directa con mis catedráticos marcó positivamente mi vida académica en la UHD. Otro aspecto importante para considerar es la atmósfera de las clases en UHD. Ofrecen un ambiente seguro y diverso para aprender. La institución también cuenta con una gran variedad de recursos para atender las necesidades de sus alumnos. (Recuerdo cuando me quedaba con mis amigas a estudiar y a preparar algún proyecto especial en las salas de la biblioteca. Esas salas eran muy cómodas y seguras). Otra área súper fuerte de la UHD es la oportunidad de vivir experiencias únicas en las escuelas durante toda la carrera profesional. En mi caso, las experiencias que yo viví siempre me dieron muchas ventajas en comparación con otros egresados. Conozco a varios excelentes maestros en mi distrito y en otros distritos más que han egresado de la UHD. El rigor y la práctica profesional que la universidad ofrece son únicos y te dan todo para competir en el campo de la docencia. ¡Vamos, Gators!

Irasema Gonzáles

Maestra bilingüe de tercer grado en AISD



UHD
University of Houston-Downtown
College of Public Service
Urban Education

¿Cómo podemos ayudarte?



BECAS = Varias becas están disponibles para que sean solicitadas por los alumnos que cursan una licenciatura y que han sido admitidos en uno de los programas del departamento de Educación Urbana. Estas becas pueden usarse para comprar libros, pagar la colegiatura, para gastos de la escuela y/o útiles escolares. Visita esta página para mayores informes: bit.ly/UEScholarships.



CERTIFICACIÓN = Los candidatos a maestros reciben apoyo constante para prepararse para los exámenes requeridos para obtener la certificación de maestros en Texas.



PLAN ACADÉMICO DE UHD = La Universidad ofrece un plan de estudios de 123 créditos para los futuros maestros bilingües. Por lo menos cinco de los cursos que se requieren lo imparten catedráticos bilingües, quienes cuentan con experiencia en los grados PK-12 en escuelas públicas y privadas y contribuyen a que nuestros futuros maestros bilingües consoliden sus habilidades para enseñar.

- uhd.edu/urbaned
- bit.ly/UEBAedu

¡CONÓCENOS MEJOR!

uhd.edu/urbaned | bit.ly/UEUHDadvising

UHD
Urban Education

UHD.EDU/URBANED



¿POR QUÉ ESTUDIAR
PARA SER UN
**MAESTRO
BILINGÜE?**



¡HABLA CON UN ORIENTADOR
PROFESIONAL HOY MISMO!

Usa el código QR o marca este número
713-221-8906



Seis razones importantes por las que debes estudiar para maestro bilingüe en la UHD

La certificación para maestro bilingüe de Educación Inicial a 6o grado en la UHD es para aquellos que estén interesados en dar clases en inglés y español a nuestros alumnos bilingües emergentes (EBs).



1. ¡LOS ALUMNOS DE TEXAS TE NECESITAN!

Los distritos escolares de Texas necesitan maestros bilingües certificados. El 94% de los distritos escolares en Texas trabajan con EBs. El 90% de los EBs habla español como su lengua nativa.



4. CLASES PEQUEÑAS.

El promedio de alumnos en cada clase del Departamento de Educación Urbana es menor a 20. Los candidatos a maestro bilingüe reciben la atención y la ayuda necesaria para ser exitosos.



5. SERÁS PARTE DE LA RED DE APOYO A LA EDUCACION BILINGÜE.

Los candidatos a maestro aquí construyen el conocimiento básico que les permite abogar por la educación bilingüe, el alfabetismo y el interculturalismo, comenzando con la organización nacional de maestros practicantes (BESO, por sus siglas en inglés).



6. EXPERIENCIAS PRÁCTICAS DIRIGIDAS.

Nuestros futuros maestros son ubicados en salones bilingües duales en los distritos del área por más del doble del tiempo requerido por el estado. Esto les permite a los candidatos a maestros la oportunidad de conocer el mundo profesional y de participar con los alumnos y maestros para perfeccionar sus habilidades docentes.



2. RECIBIRÁS CLASES DE LOS MEJORES CATEDRÁTICOS EN EL ÁREA.

Los docentes que trabajan en el Departamento de Educación Urbana están comprometidos con que los alumnos aprendan en la práctica los fundamentos teóricos y de investigación que necesitan en el salón de clases. Los catedráticos también colaboran con los distritos escolares de manera regular para actualizarse e involucrarse en la creación y revisión de exámenes de certificación y proporcionar orientación sobre estos.



3. TRES UBICACIONES ESTRATEGICAS.

Los candidatos a maestros tienen la posibilidad de terminar sus estudios en el turno matutino o vespertino en las siguientes sedes: Kingwood, Northwest y Downtown.

¿Cuáles son los siguientes pasos?

Los maestros bilingües enseñarán matemáticas, artes del lenguaje, estudios sociales y ciencias. Ellos también deben comunicarse en español con los padres de familia y otros miembros de la comunidad.

CÓMO TE PUEDES PREPARAR AHORA

Necesitarás contar con un dominio especializado del español. Aquí te ofrecemos algunas sugerencias para que te prepares:



¡Lee, lee, lee en español! Lee libros, revistas y páginas en la red. Lee en español todo sobre la educación bilingüe. La biblioteca Dykes de la UHD cuenta con recursos extraordinarios y también puedes consultarlos electrónicamente.



Escucha los materiales que no escuchas regularmente, como noticieros, podcasts, etc.



Escribe en español. Comienza por escribir un diario.



Cada vez que escuches un tema nuevo, habla con alguien sobre lo que has aprendido del tema.



Encuentra formas de integrar estos consejos a tu rutina cotidiana.

¿Sabías esto?



La UHD es una de las universidades líder en la preparación de maestros bilingües. Su programa de formación de maestros que trabajan con EBs ha sido clasificado entre **los 5 mejores de Texas** por la Agencia de Educación de Texas (TEA, por sus siglas en inglés).